



PRESENTATION de l'enseignement de Complément LATIN

publié le 07/03/2017

Voeux d'orientation 2e et 3e trimestre

Les élèves de 6e (à l'exception des sections sportives) peuvent choisir pour la 5e et les années suivantes d'étudier le latin, seule option possible au collège. Voici une petite présentation pour comprendre de quoi il s'agit concrètement.

Les élèves de 5e qui souhaiteraient commencer le latin en 4e peuvent également faire une demande.

Document joint

 Présentation LATIN aux 6e (Presentation Prezi)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.